

Mar del Plata, 1 de octubre de 2025.

Sres. Integrantes de la **Comisión de Seguridad Pública y Protección de la Comunidad**

S./D.

Me dirijo a Uds. con el objeto de comunicarles que el día **jueves 2 de octubre a las 11:00 hs.** se llevará a cabo la reunión de la Comisión, sugiriendo para su tratamiento el siguiente Orden del Día:

Para tratar

2023 N 121 NP Sociedad de Fomento Reserva Forestal Montemar-El Grosellar

Solicita el cierre vehicular parcial del barrio. (Con informe de OSSE; EMVIAL; Bomberos y Secretaría de Salud)

2024 E 1154 AM Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo que arbitre los medios necesarios y convoque a las autoridades pertinentes a fin de interactuar con los vecinos del barrio Parque Peña y dar respuesta a sus demandas. (Con informe de la Secretaría de Seguridad)

2024 E 1374 AM 3 Proyectos de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo informe respecto a diversos puntos relacionados con la seguridad del Barrio San Patricio. Solicitando Ente Municipal de Vialidad y Alumbrado Público brinde respuestas respecto a diversos reclamados de los vecinos del Barrio. Solicitando que el Ente Municipal de Servicios Urbanos, brinde respuestas sobre diversos reclamos de los vecinos del Barrio. (Con informe de Sec. de Seguridad)

2024 E 1782 BUP 4 Proyectos de Comunicación.-

Solicitando al Depto. Ejecutivo realice el mantenimiento y engranzado de calles del Barrio Parque Palermo. Solicitando al Depto. Ejecutivo modifique el recorrido de la línea de colectivos de transporte público 593 a los efectos de garantizar su ingreso al Barrio mencionado.-Solicitando se garantice la limpieza del micro basural a cielo abierto ubicado en la intersección de las calles Canesa y Guernica. Solicitando la instalación de una cámara de seguridad "Domo" en las inmediaciones de la Escuela Primaria N° 77 "Fragata Libertad" ubicada sobre la calle Canesa en intersección con la calle Catriel. (Archivado por Movilidad) Con informes de la Secretaría de Seguridad y la Dirección de Transporte.

2024 N 112 NP Patricia Fortte

Remite nota en relación a las transgresiones a las normas de tránsito en el perímetro de la institución educativa Julio Cortázar.-

2025 E 1131 AM PROYECTO DE COMUNICACIÓN

Solicitando al Departamento Ejecutivo informe sobre las estrategias de prevención del delito planificadas para los establecimientos educativos públicos, y sus entornos del Partido y su estado de ejecución para el año 2025. (Con informe de Sec. de Seguridad)

2025 E 1262 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo, la instalación de una cámara de seguridad (domo) sobre la intersección de las calles Puán y Udine, ubicada en diagonal a la Escuela Primaria Provincial N°68 Dr. René Favalaro.

2025 E 1590 BUP Proyecto de Comunicación

Solicitando al Departamento Ejecutivo, la instalación de cámaras de seguridad y reductores de velocidad en los barrios Don Bosco y Bernardino Rivadavia, como así también intensifique el patrullaje preventivo y que realice el cierre total del inmueble abandonado ubicado en la esquina de Almirante Brown y Misiones.

2025 E 1613 AM Proyecto de Resolución

Manifestando acompañamiento a la propuesta y reclamo del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, dirigida a fijar una política nacional integral y federal contra el narcotráfico.-

Sin otro particular, saluda a Uds. muy atentamente.

MARÍA EVA AYALA

Presidenta de la Comisión de

Seguridad Pública y

